



Évaluations CP-CE1 : mobilisons-nous

Dans les écoles, de nombreux collègues contestent la pertinence des évaluations CP-CE1 dont ils ont découvert le contenu. Ils font le constat d'exercices mal conçus, d'items plaçant les élèves en situation d'échec et en contradiction avec les programmes de maternelle et de cycle 2.

Alors que l'évaluation fait partie intégrante de l'acte pédagogique, ces évaluations renvoient les enseignants à de simples exécutants et les privent de leur liberté pédagogique puisque les réponses des élèves seront corrigées et analysées par un logiciel ministériel qui établit des profils d'élèves, de classes et d'écoles et imposent les protocoles de remédiation à appliquer.

Le ministre de l'Éducation Nationale cherche à imposer une politique éducative fondée sur la culture de l'évaluation et le pilotage par les résultats.

Derrière ces évaluations, et au regard des déclarations du ministre qui souhaite gérer les « ressources humaines » au « mérite » pour les mutations et les promotions, se profile aussi une volonté ministérielle d'évaluer les enseignants et de mettre en concurrence les écoles.

Les organisations syndicales Sud éducation, SNUipp et FO dénoncent la mise en place de ces évaluations et appellent les enseignants à :

- **informer les familles sur la véritable nature de ces évaluations**
- **décider collectivement, en conseil des maîtres, de leur utilisation : les faire passer ou non, sélectionner les items...**
- **organiser collectivement la non-remontée des résultats**

Nos organisations s'engagent à soutenir les collègues dans ces démarches. Nous invitons nos collègues à nous faire connaître leurs décisions et à contacter leurs organisations syndicales en cas de pressions.